

# *L'antiterroriste cubain René González remercie le Mexique de son appui à la cause des 5*

---



La Havane, 7 septembre (RHC).- L'antiterroriste cubain René González a remercié, au Mexique, les groupes de solidarité avec Cuba de leur appui à la libération des 5 qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

René González, qui est arrivé hier à la capitale mexicaine accompagné de sa femme Olga Salanueva, a été accueilli par des membres de la Coordination Nationale du Mouvement Mexicain de Solidarité et par l'Ambassadeur de notre pays dans ce pays frère, Dagoberto Rodríguez.

Cet antiterroriste cubain a remercié le peuple mexicain d'avoir diffusé la vérité sur la juste cause des combattants antiterroristes cubains. Il a relevé que des liens indestructibles d'histoire partagée et d'amitié profonde unissent nos deux pays.



**Radio Habana Cuba**